
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H30.1.11 

■参加者 

高島氏(町内会長) 

坂井氏(新庄地域包括支援センター センター長) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

1月 11日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■内容 

・現在の利用者様状況報告(入居状況、介護度、体調面等) 

・11月・12月活動報告※ボランティア含めて 

・認知症カフェ 

・次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの回答 

高島氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

・認知症カフェに関しては、グループホーム

が協賛となって開催することは賛成。 

・場所に関して公民館はキャパも狭く、駐車

場もない為あまり呼べないのでは 

 

3月で町内会長終了 

⇒後任の町内会長を 5月の運営推進会議で連

れてきてくださるとの事。 

駐車場に関しては、藤井セ

ンター長のほうで考慮しま

す。坂井氏 

 

 

坂井氏 認知症カフェに関しては包括としても進めて

いきたい。 

 

広報をどうするか、また包括としても検討し

てく。 

⇒2月に民生委員との閉じこもり予防の会合

がある為、その際に民生委員の方に認知症で

困っている家族様に向けて告知する等検討す

る。 

 

開催時期に関しては藤井センター長からまた

連絡します。 

 

■総括 

認知症カフェに関してはグループホーム施設での開催は、現在クリアしなければいけない

課題がいくつかある為、初回は公民館などを使用させていただき、開催する方向で検討。 

 

ただし、駐車場の問題、広報の問題ある為こちらも同時に検討していく。 

 

 

■次回開催日 

Ｈ30.3.15(木) 13：00～ グループホームふる里の風 

※今後第 3木曜日固定 


